

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Sholat Subuh di Masjid Nuruul Bayan

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPubLIK.COM

Dec 9, 2024 - 12:14



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Safari Sholat Subuh di Masjid Nuruul Bayan

Sukabumi, 8 Desember 2024 – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan, Polsek Kalapanunggal, pada Minggu pagi (8/12), menggelar kegiatan *Safari Sholat Subuh*

berjamaah di Masjid Nuruul Bayan, Kampung Sukamantri, Desa/Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 04.07 WIB ini dilaksanakan oleh anggota Polsek Kalapanunggal, Aiptu Hikmat Ristaeni, bersama dengan warga sekitar. Safari Sholat Subuh ini bertujuan untuk menciptakan kedekatan antara Polri dan masyarakat serta memberikan contoh positif dalam menjalankan ibadah dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Selama kegiatan sholat subuh berjamaah berlangsung, suasana di Masjid Nuruul Bayan tampak aman, tertib, dan penuh kekhusyukan. Masyarakat yang hadir mengikuti rangkaian ibadah dengan tenang, menciptakan suasana yang kondusif di tengah-tengah aktivitas masyarakat.

Kapolsek Kalapanunggal melalui laporan kegiatan ini menyampaikan bahwa *Safari Sholat Subuh* merupakan salah satu program Polsek untuk mendekatkan diri dengan warga, selain sebagai bentuk pembinaan umat dalam menjalankan ibadah secara baik dan benar.

"Melalui kegiatan Safari Sholat Subuh ini, kami ingin mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, sekaligus memberikan pesan bahwa keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Semoga kegiatan seperti ini bisa menjadi sarana untuk memperkuat ikatan sosial dan menciptakan rasa aman di lingkungan kita," ujar Kapolsek Kalapanunggal.

Kegiatan ini juga mendapat sambutan positif dari masyarakat, yang merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan mendukung penuh upaya Polsek Kalapanunggal dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan-kegiatan positif lainnya guna meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan.